



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

im Rahmen des Sponsorenlaufs am kommenden Samstag, wird es noch einmal die Möglichkeit geben, für die Remscheider Tafel zu spenden, um die geflüchteten Menschen aus der Ukraine, die nun bei uns vor Ort sind sowie bedürftigen Menschen aus der Region Remscheid zu unterstützen.

Benötigt werden ausschließlich:

- ✓ **haltbare Lebensmittel** (wie z.B. Nudeln, Reis, Konserven u. ä.) und
- ✓ **Hygieneartikel** (z. B. Zahnpflegeprodukte, Körperpflege wie Seife, Duschzeug, Shampoo und Cremes, u.s.w.) aller Art und für alle Altersklassen.

Sämtliche Spenden können am 21.5.2022 vor Ort an unserem Stand abgegeben werden. Sie werden anschließend zeitnah an die Remscheider Tafel weitergegeben und kommen direkt zu den Menschen, die diese Form der Unterstützung dringend benötigen.

Herzlichen Dank und alles Liebe, das Team Tafel der ASRS